

La foire de l'école

Tommy arriva de l'école en courant et entra par la porte avant.

« Nous allons avoir une foire demain à l'école !, cria Tommy. Je suis si content. J'ai tellement hâte ! »

« Je suis vraiment heureuse pour toi, Tommy, dit maman. Sais-tu quelles seront les activités ? »

« Pas vraiment. Je n'ai jamais participé à une foire, mais M^{me} Simard dit que nous aurons beaucoup de plaisir. »

« Nous avons ce genre de fête à l'école quand j'avais ton âge, dit maman. Il y avait beaucoup de jeux et des choses délicieuses à manger. Il y avait des pommes caramel et de la barbe à papa. Je peux encore les sentir ! »

« M^{me} Simard veut que je te remette cette feuille. Tout y est expliqué », dit Tommy.

« Voyons voir. Il y aura beaucoup de jeux, dont la course en sac, la course de l'œuf et le tir à la corde. Veux-tu en essayer un avec moi? », demanda maman.

« Oui ! Ça serait génial. Tout de suite ? », demanda Tommy.

« Bien sûr. Mais plusieurs joueurs sont nécessaires pour certains jeux. Que dirais-tu de la course de l'œuf ? Seulement deux joueurs sont nécessaires pour ce jeu », dit maman.

« Oui ! », dit Tommy.

« D'accord ! Va chercher deux œufs et deux cuillères, et je m'occupe du maïs soufflé !, dit maman. Ça ne serait pas la même chose sans quelque chose de délicieux à manger. »